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会
場
に
は
、
大
小
合
わ
せ
て
二
十
の
宗
像
と
か
ま
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ら
が
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ら
れ
ま
し
た
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子
供
の
コ
ー
ナ
ー
に
は
、
汽
車
・
す
べ
り

台
・
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ジ
ラ
ー
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ン
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マ
ン
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ど
の
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像
が
並
び
、
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友
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は
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車
に
和
っ
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り
、
す
べ
り
台
な
ど
で
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し
や
い
で
い
ま

し
た
。
ま
た
、
チ
ビ
ッ
コ
雪
中
宝
さ
が
し
も
行
わ
れ
、
手
を

ま
っ
か
に
し
な
が
ら
雪
を
擲
り
、
宝
を
さ
が
し
て
い
ま
し
た
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か
ま
く
ら
の
中
で
は
、
朝
市
の
お
ば
ち
ゃ
ん
た
ち
が
野
菜

を
並
べ
て
県
隙
き
を
し
て
、
雪
ま
つ
り
を
な
り
あ
げ
ま
し
た
。
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将棋クラブ

有終東小6年寺本和弘

　

毎週水曜日の5校時がクラブ

の日です。

　

将棋クラブは、ほかのクラブ

と比べると人数が少なく、全部

で12人です。

　

初めは、駒の進み方も知らな

かった人がたくさんいましたが、

お互いに勉強し合いながら練習

してきました。

　

また、部員をAグループ・B

グループの2つに分けて、1・

2・3学期と学期ごとに2回大

会を行ってきました。

　

今ではみんな上達して、以前

にも増してクラブの時間が楽し

くなり、毎週水曜日が待ちどお

しいです。

バドミントンクラブ

蕨生小6年米村美香代

　

私たちのクラブは8人と大変

少ない人数です。でも、みんな

力を合わせて楽しく練習してい

ます。

　

講堂はせまく、天じょうが低

いので、ほかの学校へ練習に行

ったこともあります。

　

担当の先生がいないときは、

　

らようらゆうしんじしゅ部長を中心に自主練習をしてバ

　　　　　　　

ぎじゅったかドミントンの技術を高めていま

す。また、バドミントンだけで

なく、ほかのスポーツも取り入

れて体をきたえています。

　

練習が終わった後の汗は、と

てもさわやかで気持ちがいいで

す。これからも練習にはげみ、

がんばっていきたいです。

金管バンドクラブ

富田小6年松原正純

　

ぼくたちの金管バンドクラブ

は、4・5・6年生を合わせる

と62人います。

　

楽器は打楽器も含めると11種

類あります。練習は毎週月・火・

土曜日の放課後です。みんな楽

しく練習しています。行事が近

づいたときは、みんなとても真

剣です。

　

6年生になってすぐのときは

新しい曲が大変難しく、友達と

教え合ったりしてとても苦労し

ました。

　

金管バンド部の3年間では、

農業祭のとき、部を代表して質

問に答えたことが一番心に残っ

ています。
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お知らせ

　

年3回発行していました、こども新聞゛大野っ子、、

　　　　　

ごうぉっぎしせいは、この号で終わります。次からば市政おおの。

に大野っ子の欄を設けますので、これまでのように

作品や話題をお寄せください。



乾側小学校

わたしたち

の

学校です

ノーチャイムの

　　　　　

学校

6年安川裕子

　

私たちの学校は、休み時間が

終わってもチャイムが鳴りませ

ん。しかし、どの友達も時間に

なると、きちんと教室にもどっ

ています。新しくこの学校に入

ってこられた先生たちは「この

学校にはチャイムがないのです

か」と、まずびっくりされます、

　

つぎあめゆきふとき

　

次に、雨や雪が降らない時な

どは、毎朝、マラソンをして体を

きたえています。冬には毎朝。

　　　　　　　

ぷんかんつづなわとびを10分間とび続けてい

ます。このように、1年中体を

きたえています。また、毎月1

回マラソン大会があって、学年

ごとに競走します。冬はなわと

び大会になります。みんな記録

をのばそうと、いっしょうけん

めいです。そのほか、鉄棒など

もやっています。

　

また、集団登校をまじめにし

ているので、まだ一度も交通事

故にあった人はいません。国道

　　

ごうせんはしうんてんしゅ

　

158号線を走る運転手さんに、

マスコットを渡す秋の交通安全

しうかいたのぎょうじ集会も、楽しい行事の1つです、

みんな友達

6年羽生大介

　

ぼくたちの

学校は、田ん

ぼや山などの

自然につつま

れています。

とても空気が

さわやかで、

かずところ静かな所です、

たまに、イタ

チとか野ウサギを見かけたりし

ます。

　

その豊かな自然を守るために

学校では、行事として空きカン

ひろいやゴミひろいなどをしま

す。みんないっしょうけんめい

にするので、とてもきれいにな

ります。ぼくは、この行事が大

好きです。

　

児童数はほかの学校より少な

く、全部で105人です。ちょっ

とさびしいけれど、そのかわり

ぼくたちはみんな友達です。少

ない人数ですが、1人ひとりに

先生が教えてくださるので、み

んなとても喜んでいます。

　

学校には、10数人の先生かい

らっしゃいますが、どの先生も

とてもやさしいです。時々、お

こられるけれど、それはぼくた

ちのことを本当に大事にしてく

れているからだと思います。ぼ

くは、先生もこの学校も大好き

です。

毎朝10分間のなわとび運動

乾
側
小
の
校
舎
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剣道で礼儀を学ぶ

　

富田公民館では、毎週金曜日

に剣道教室が開かれています。

　

剣道を通して礼儀を学ぼうと

富田地区の小学校1年生から6

年生までの22人が参加。足運び・

素振り・面打ちと基本的な練習

に汗を流しています。

「百人一首」かるた大会

　　

」－」－－」－W

　

記憶力と集中力が勝負の「百

人一首」かるた大会が2月2日、

大野公民館で行われました。

　　

今ゆきあつ

　

降りしきる雪の中を集まった

友達47人は、上の句が読みあげ

　　　　　　　

しんけんひょうじょうられると、真剣な表情でかるた

を追っていました。

スポーツ少年大会で交流

　

第17回市スポーツ少年大会が

　　　　　　　　　　

かんおくぇっせい2月8・9日の2日間、奥越青

少年の森で行われました。

　

市内の10のスポーツ少年団か

ら約100人が参加して、宿泊研

修・レクリエーション活動を通

してお互いの交流を深めました、



ふるさとの民話

キツネガ

　　　　　　

かはなし

　　

あめを買った話

奥越前の昔ばなしから

　

むかしむかしのこと。七間に

ずっと昔から代々続いているお

菓子屋の朝日屋さんでは、晩に

　　　　　　　　

みせさきはうなるときまって店先を掃き、打

ち水をして店先を清めるならわ

しだったそうです。

　

ところが、いつも掃除が終わ

って店じまいをするころになる

と「あめをください」と、やさ

しい消え入るような声であめを

　　　　　　　

わかいろじろ買いにくる、若くて色白で、すこ

し目じりのつり上がった細目の

うっくぉλなきゃく美しい女の客があったそうです

　

まいにちおなじこく

　

毎日、同じ時刻に買いにくる

ので、初めのうちは、よいお得

意さんができたと喜んでいまし

たが、後にはちょっと気味悪く

なったそうです。

　

それから何日か過ぎてから、

犬山に用があるので、主人の藤

兵衛さんが出かけたときのこと

です。亀山の裏までくると、道

のふちに見覚えのある竹の皮が

たくさん積んであるのを見つけ

ました。

　

1枚、2枚とよくよく手にと

って見ると、自分の店で売って

いるあめをつつんだ竹の皮にま

ちがいありません。

　

どんなお客さんがこんなとこ

ろに捨てたのかと念を入れて見

ると、その竹の皮にキッネの毛

がべったりとついているのです。

　

ドキッと驚いた主人は、さて

はと、すぐさま店にとって返し

　

「毎晩、キツネが女に化けてあ

めを買いにきてたんにゃぞ。も

う夜はだれにもあめを売らない

ことにしょう」と言いました。

　

それからは、朝日屋をはじめ

町の菓子屋では、夜にはあめを

売らないことにしたということ

です。
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塩からい湖は

どこにある？

湖の中には海と同じように塩からい湖もあー）て、こ

れを塩湖と呼んでいます。日本でも海のそぱの湖に

は、海水の彰響を受けて塩分の多いものが多く、宍

道湖（島根県）や浜名湖（静岡県）はこの塩湖です。

ところで、外国の塩湖には人陸の真ん中にあるもの

があります。カスピ海（ソビエト）やグレートソル

ト湖（アメリカ）などがそうです。でも、どうして

陸地の良ん中に塩湖があるのでしょうか？

地図で人陸の真ん中にある塩湖を調ぺてみると、近

くに砂漠か乾燥地帯があることがわかります。つま

り、ひどい乾燥地帯にある湖は、雨や川から流れて

くる水のはよりも蒸発してしまう植のほうが多く、

長い問に塩分がたまって塩湖になってしまうのです、

中部アフリカにあるカトヴェー湖などは、1リット

ルの水の中に310グラムの塩分を含んでおり、これは

海水の塩分（1リットル中に約30グラム）の約10倍

にぴiたります。いったい、どのくらい塩からいのて″

しょうネ。
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